



### Au Sommaire

#### Page 1 :

- L'édito

#### Page 2 :

- 1er mai : achetez du muguet aux militants du PCF

#### Page 3 :

- Financer nos retraites

#### Page 4 :

- Un loyer bien mystérieux

#### Page 5 :

- Ramassage des poubelles : à la tête du client ?

#### Page 6 :

- Intervention de Céline Brulin pour la gare de Fécamp

#### Page 7 :

- Ouverture de l'espace Henri Dunant : un succès

#### Page 8 :

- Grève à l'hôpital

#### Page 9 :

- Les vacances de la duchesse

#### Page 10 :

- Le loto d'Exister

#### Page 11 :

- Contacter le Parti Communiste Français

## POUR UN IMMENSE 1ER MAI MANIFESTATION A 10 H 00 A FECAMP (Espace Henri Dunant - ancien hôpital)

Ils espéraient qu'au fil des manifestations, les français se fatigueraient. Raté. Ils espéraient que leurs petits arrangements avec la droite au Sénat casseraient la mobilisation. Raté. Ils espéraient que le 49-3 à l'Assemblée Nationale entraînerait de la résignation. Raté. Ils espéraient que la validation de la réforme des retraites et le rejet de la demande de référendum par le Conseil Constitutionnel décourageraient tout le monde. Raté. Ils espéraient que la promulgation à la sauvette de la loi en pleine nuit enterrerait définitivement la colère du peuple français. Raté.

Toutes les tentatives du gouvernement pour museler les salariés ont échoué les unes après les autres. Et aujourd'hui, plus personne ne parierait un centime sur l'avenir politique du gouvernement d'Elisabeth Borne dont plus un seul ministre ne peut mettre le nez dehors sans avoir droit à sa casserolade.

Que sont donc devenues les promesses de modernisation de la France d'Emma-

nuel Macron, ses promesses de renouvellement de notre démocratie ? Dans quel état a-t'il mis la France avec son orgueil démesuré et sa volonté de servir les intérêts des lobbies de la finance ? Et qu'a-t'il fait du vote de ces millions de Français qui l'ont élu parce qu'ils refusaient de confier les clés du camion France à Marine Le Pen ?

Pour sortir par le haut de cette crise de notre démocratie, il faut redonner la parole au peuple français. Une nouvelle demande de référendum sur les retraites a été déposée par les parlementaires de gauche et écologistes. Le 3 mai, le Conseil Constitutionnel doit se prononcer sur cette demande. Les manifestations du 1er mai prennent donc un relief inhabituel. Les communistes de Fécamp vous appellent à faire de ce 1er mai 2023 un évènement historique, un raz de marée populaire pour montrer à Emmanuel Macron, à Elisabeth Borne et à leur députée Mme Poussier-Winsback qu'on ne lâche rien !





*L'Humain d'Abord*



# MANIFESTATION

*Pour un 1er mai de  
lutttes et d'espoir*

**LUNDI 1 MAI  
10H00 FÉCAMP**

Rue Henri Dunant (ancien hôpital)



Pour soutenir le Parti Communiste, achetez  
votre muguet auprès des militants du PCF



## **FINANCER LA RETRAITE À 60 ANS, des pensions supérieures au smic, pour toutes et tous, *c'est possible !***

**Nous proposons une bonne réforme des retraites avec des recettes nouvelles** : création d'emplois, augmentation des salaires, égalité femmes-hommes, taxation des revenus financiers...

→ **La création de 500 000 emplois** indispensables dans les services publics (hôpital, école, transports, territoriale, etc.) rapporterait plus de 6 milliards d'euros.

→ **La réduction du temps de travail hebdomadaire à 32 heures** et la création d'emplois équivalente (1,7 million d'emplois) rapporterait 13,6 milliards d'euros.

→ **La mise à contribution des revenus financiers des entreprises,** aujourd'hui exonérés de cotisations, rapporterait près de 40 milliards d'euros.

→ **Une augmentation immédiate de tous les salaires** augmenterait automatiquement les cotisations sociales pour financer les pensions :

- Dans le privé, 5 % de hausse des salaires rapportait 9 milliards d'euros.
- Dans le public, l'augmentation de 5 % du point d'indice de la fonction publique représenterait 1,25 milliards d'euros de cotisations retraites en plus.

→ **L'égalité salariale femmes-hommes,** c'est 6 milliards d'euros de recettes supplémentaires.



# UN LOYER BIEN MYSTERIEUX



Le 11 juillet 2022, une délibération du Conseil municipal a été votée afin de permettre à la Députée fraîchement élue, Mme Poussier-Winsback, d'élire domicile au sein de la Mairie pour y assurer ses permanences parlementaires.

Le 13 mars 2023, au cours de la séance du Conseil Municipal, David Roussel, Maire, informe l'ensemble des élus des tarifs de location des bureaux (le mot "des" a son importance, puisque chacun comprendra qu'il y en a probablement plusieurs !) : 120 euros par m<sup>2</sup> et par an. Auxquels s'ajoutent bien entendu les charges, soit 1200 euros par an. Un conseiller de l'opposition interroge légitimement le Maire : "On n'a pas la surface des bureaux ?"

Confus comme toujours lorsqu'il est pris à défaut, David Roussel répond "On vous la fournira, je vous donnerai l'info par écrit à cette question-là, sinon j'aurais peur de vous dire une bêtise" ... Soit ... les semaines passent et voilà qu'arrive une nouvelle séance du Conseil Municipal, le 3 avril 2023 précisément.

Les élus sont invités par le Maire à se prononcer sur le Procès-Verbal du précédent Conseil. Ce même élu de l'opposition prend la parole en signifiant à David Roussel que malgré les

belles promesses prononcées lors du précédent Conseil, il n'a reçu ni courrier ni information concernant sa requête, à savoir : combien de mètres carrés sont occupés par Marie-Agnès Poussier-Winsback dans le cadre de sa permanence parlementaire et de facto, quelle est le montant annuel réel et précis de sa redevance ?

En effet, n'ayant pas eu l'information promise, l'élu de l'opposition s'interroge légitimement et se demande pourquoi rester si imprécis à propos de ce loyer et pourquoi ne pas donner des chiffres solides ?

A cela, David Roussel, piqué au vif et commençant à changer de couleur, répond : "Je ne peux pas vous laisser dire ça, c'est votre opinion [...] Ce qui est grave, c'est que là, c'est une accusation qui indiquerait que la collectivité subventionnerait un élu et c'est interdit par la loi, donc ça veut dire que Madame la Députée serait donc hors-la-loi".

Notre petit Rouge-Gorge savait que M. le Maire avait toujours réponse à tout, cependant, il vous fait découvrir aujourd'hui à quel point M. Roussel a le sens aigu du raccourci ! Il prête en effet des propos à l'élu de l'opposition qui ne sont pas les siens ! Et pour autant, il ne lui fournit toujours pas la réponse à sa question : combien de m<sup>2</sup> sont occupés par la Députée ??? On peut donc se demander, Chers Lecteurs, et vous en conviendrez : pourquoi tant de mystères autour de ce loyer ... Y aurait-il quelque chose à cacher ? Un loyer bien mystérieux ...

## Une taxe sur la taxe

Une taxe de 2,98 % sur la taxe foncière vient d'être décidée par l'agglomération de Fécamp Caux Littoral, qui touchera les propriétaires

## L'argent ruisselle vers le haut

Les 2 plus grosses fortunes mondiales, selon le magazine Forbes, sont françaises : [Bernard Arnault, le PDG du groupe du luxe LVMH et Christine Meyers-Bettencourt, l'héritière de l'Oréal](#). Pas de soucis de retraite pour eux... Derrière ces deux arbres-là, le reste de [la forêt des ultra-riches est tout aussi fournie](#) : ainsi, Carlos Tavares, le PDG de Stellantis qui assure « n'être qu'un salarié comme les autres » gagne en 3 h 22 l'équivalent du salaire moyen annuel d'un de ses employés.

## La part des riches augmente sans cesse

La dernière étude publiée par OXFAM montre que la part des richesses drainée vers les ultra-riches n'arrête pas d'augmenter, au détriment des bas salaires. Selon les calculs d'Oxfam France, [chaque salarié du CAC 40 aurait pu toucher un chèque de 10 000 euros en moyenne l'an dernier si on avait continué à redistribuer les richesses créées de la même façon qu'il y a 12 ans](#). Si ces fortunes indécentes étaient mises à contribution, il n'y aurait pas de soucis pour financer nos retraites !

## Retraites : le gouvernement accuse le COR

[Le gouvernement rend le Conseil d'Orientation des Retraites responsable de la « mauvaise compréhension » de sa réforme par les Français](#). Ben voyons... Et si, plus simplement, c'était le gouvernement qui était complètement nul ?

# RAMASSAGE DES POUBELLES : A LA TETE DU CLIENT ???

C'est en tout cas la question que nous sommes légitimement en droit de nous poser. Petit rappel des faits : le 2 août 2022, dans une publication sur la page Facebook de l'Agglomération, les habitants sont informés qu'à compter du 8 août et jusqu'à nouvel ordre, le ramassage des ordures ménagères serait modifié, à cause, paraît-il d'un problème de recrutement de conducteurs de camions-bennes.

Fécamp fait partie des 22 communes impactées et le couperet ne tarde pas à

Communauté d'Agglomération Fécamp Caux Littoral  
2 août 2022

À partir du 8 août et jusqu'à nouvel ordre, les collectes des déchets ménagers sont modifiées sur l'Agglomération. 22 des 33 communes de l'Agglomération Fécamp Caux Littoral sont concernées : Ancretteville-sur-Mer, Angerville-la-Martel, Colleville, Contremoulins, Ecretteville-sur-Mer, Elétot, Epreville, Fécamp, Froberville, Ganzeville, Gerville, Limpville, Les Loges Maniquerville, Saint-Léonard, Saint-Pierre-en-Port, Sainte-Hélène-Bondeville, Théroutdeville, Thiétreville, Tourville-les-Ifs, Valmont Ypreville-Biville.

Pour connaître les jours de collecte dans votre commune, consultez le site internet de l'Agglomération : <https://www.agglomeration-fecampcauxlittoral.fr/.../modification/>

Un flyer d'information sera diffusé dans les boîtes aux lettres d'ici la fin de semaine.

Comme de nombreux secteurs d'activités, l'Agglomération est en effet confrontée à des difficultés de recrutements de chauffeurs, qui impactent l'organisation du service. Les tournées de collecte sont donc actuellement adaptées pour assurer le service de base indispensable dans chacune des communes.

tomber : sur les 3 collectes d'ordures ménagères, une est supprimée, à savoir celle du mercredi.

« Supprimée » dites-vous ? Pas si sûr ! En tout cas, pas pour tout le monde. En effet, le mercredi 10 août, un camion poubelle fait son apparition dans plusieurs rues de Fécamp, notamment dans la Rue du Général Lagrue, et suscite l'interrogation des riverains qui, bien entendu, n'avaient pas sorti leurs bacs à ordures, respectant ainsi la consigne éditée une semaine plus tôt. Un riverain nous a apporté son témoignage. Nous l'appellerons Pierre, pour conserver son anonymat : « Je me suis posé la question de savoir pourquoi le ramassage était maintenu pour les immeubles de la rue du Général Lagrue. J'ai donc appelé successivement la Mairie et l'Agglo. On m'a répondu que c'était normal, le temps que les bailleurs sociaux préviennent les habitants des immeubles du changement des jours de collecte mais

que d'ici 15 jours, il n'y aurait plus de collecte le mercredi matin pour ces trois immeubles. J'ai fait confiance, je ne me suis pas posé plus de questions ». Pierre nous raconte qu'il prévient ses voisins, qui étaient restés dans le flou total et qui dans la hâte, voyant le camion benne dans la rue, avaient tout de même sorti leurs poubelles, pensant que la collecte était finalement maintenue.

Plus de 8 mois après, ce mois d'avril 2023, la situation reste inchangée, et les ordures ménagères des immeubles de la rue du Général Lagrue continuent à être enlevées chaque mercredi matin. Par contre, un des amis de Pierre, habitant un immeuble rue Robert Duglé, lui apprend que les ordures ménagères des immeubles de sa rue ne sont pas ramassées le mercredi matin. Y aurait-il donc un ramassage « à la carte » ? Pourquoi favoriser un immeuble et pas un autre ?

Les fécampois ne sont visiblement pas tous égaux devant le ramassage des ordures ménagères et pourtant, la facture de la tristement célèbre taxe-poubelle de Mme Poussier-Winsback, elle, demeure inchangée. On peut donc se demander s'il n'y aurait pas là des passe-droits entre certains bailleurs sociaux et la Communauté d'Agglomération Fécamp Caux Littoral ? Le Président Laurent Vasset et le Maire de Fécamp David Roussel se doivent de donner une explication à leurs concitoyens. Il est déjà inacceptable de voir des disparités de ramassage entre les 33 communes de l'Agglo, alors que le prix payé est le même pour toutes, mais si en plus, au sein d'une même commune, on observe un favoritisme selon les quartiers, où s'en va-t-on ???



## Casseroles et loi anti-terroristes

Les préfets de Gérald Darmanin et d'Emmanuel Macron ont la main lourde contre toutes celles et ceux qui manifestent leur opposition à la réforme des retraites. Ils n'hésitent à dégainer contre les salariés les lois conçues initialement pour lutter contre le terrorisme. Mais, pris la main dans le sac, le ministre de l'intérieur Darmanin a été obligé de demander à ses troupes de rétro pédaler

## Langue de bois : les dispositifs sonores portatifs

Lors de la visite d'Emmanuel Macron dans l'Hérault, le préfet a pondu un arrêté interdisant « les dispositifs sonores portatifs ». Eh oui, c'est comme ça que les pandores appellent une casserole... La langue de bois des technocrates de la Macronie, c'est quand même du lourd...

## Comment ne pas se faire piquer sa casserole

Face aux saisies de casseroles par la police de Macron, des malicieux ont trouvé la parade : enregistrer sur son téléphone portable des bruits de casseroles et pousser le son à fond lors du passage d'un ministre. Des bruits de casseroles sont aussi téléchargeables sur Internet

.../...



## CELINE BRULIN INTERVIENT POUR DEFENDRE LA GARE DE FECAMP

Le précédent numéro du Rouge-Gorge vous avait révélé les manœuvres tortueuses de direction de la SNCF pour supprimer le guichet de la gare de Fécamp. Alertée, la sénatrice communiste Céline Brulin est intervenue pour défendre notre gare. Ci-dessous, le courrier qu'elle a adressé au président de la région de Normandie

R E P U B L I Q U E F R A N Ç A I S E



Monsieur Hervé Morin  
Président du Conseil régional Normandie  
Hôtel de Région – Abbaye aux Dames  
Place Reine Mathilde  
CS 50523  
14035 CAEN CEDEX 1

CELINE BRULIN

SENATRICE  
DE SEINE-MARITIME

N°Réf.C.Brulin/Morin/GuichetFécamp//  
19.04.2023

Objet : Menaces sur le guichet de la gare de Fécamp

Bolbec, le 19 avril 2023

Monsieur le Président,

Je souhaite, par la présente, vous faire connaître les vives inquiétudes des usagers et des élus municipaux concernant les menaces qui pèsent sur le guichet de la gare de Fécamp.

Ces dernières années, la Normandie a vu un certain nombre de ses guichets réduire leurs horaires ou tout simplement fermer au prétexte que des services numériques pouvaient combler cette offre. En 2016, on dénombrait 55 guichets ouverts et 1 boutique SNCF. Depuis, ce ne sont pas moins de 22 guichets et une boutique qui ont été fermés. Les 33 autres gares ont vu leurs horaires d'ouvertures ou leurs nombres de guichets fortement diminués.

À cela s'ajoute une volonté de la SNCF de supprimer toujours plus d'agents en gare, une politique que vous accompagnez au niveau régional.

La fermeture du guichet de la gare SNCF de Fécamp devrait intervenir le 1<sup>er</sup> juin 2023, comme c'est aussi le cas pour les gares d'Auffay, Gaillon et Elbeuf. Une période où l'activité touristique s'accroît et les besoins dans une même proportion.

Les moyens de substitutions proposés ne répondent pas aux besoins d'accompagnement des usagers les privant d'une information claire. En effet, il devient difficile pour un certain nombre d'entre eux de se munir d'un billet. Or lorsqu'ils achètent leur billet dans le train, il est évidemment beaucoup plus cher.

Par ailleurs cette nouvelle organisation entraînerait des complications pour l'achat en espèces ou en chèque, pour l'achat des billets congés annuels, des abonnements de travail, des abonnements étudiants. De la même façon, pour être indemnisé en cas de retard cela se révèle être un véritable parcours du combattant lorsqu'il n'y a personne au guichet.

Le Défenseur des Droits a également constaté que la transformation d'un nombre croissant de gares en Points d'Arrêt Non Gérés (PANG) est de nature à rendre plus difficile l'accès aux titres de transport. À mes yeux, rien ne pourra, remplacer des agents qualifiés du service public à même d'accompagner chaque usager.

Autant de raisons qui plaident pour le maintien des guichets ouverts en gare.

C'est pourquoi je vous demande de plaider auprès de la SNCF pour revenir cette décision comme je l'ai fait en tant que parlementaire par le biais d'un courrier adressé à Jean-Pierre Farandou, Président-Directeur Général de la SNCF.

Dans cette attente, je vous prie de croire, Monsieur le Président, en l'assurance de mes sincères salutations.

Potem à toi

Céline BRULIN

# Bonne nouvelle pour les associations de Fécamp : l'espace Henri Dunant reste ouvert le soir et pendant les vacances

Dans son [numéro de février](#), le Rouge-Gorge s'était fait l'écho des soucis que les associations de Fécamp rencontraient avec la mairie qui voulait leur fermer l'accès aux locaux associatifs de l'espace Henri Dunant le samedi et pendant les vacances, pour économiser un poste de gardien. La mobilisation des associations, des élus communistes, avec le coup de pouce du Rouge-Gorge, a payé : l'espace Dunant est désormais ouvert pendant les vacances scolaires jusqu'à 21 h. Ci-dessous le courrier envoyé aux associations par les élus communistes pour leur annoncer la bonne nouvelle



---

## A toutes les Associations et Organisations Syndicales

Cher.es amis.ies,

Depuis plusieurs mois, nombreuses sont les associations qui sont venues nous interpellier face aux changements d'horaires arbitraires entraînant des fermetures successives de l'Espace Henry Dunant.

*(Fermeture à 18h30 au lieu de 20h30 pendant les vacances scolaires, sans que la Mairie ne prévienne les présidents d'associations au préalable).*

Ces fermetures ont empêché les associations que vous représentez de fonctionner correctement, et ont eu pour conséquence le report ou l'annulation de réunions.

Forts de vos remarques, nous avons mis en place et fait circuler plusieurs pétitions afin de rétablir des horaires décents, permettant aux associations de travailler dans de bonnes conditions. Vous avez été cosignataires de ces pétitions et nous vous en remercions.

Suite à ces pétitions, nous avons interpellé le Maire à plusieurs reprises lors des Conseils Municipaux, afin que l'Espace Dunant reste un lieu de vie ouvert, et n'ait plus à subir ces fermetures arbitraires.

Grâce à notre implication commune, la Mairie a fini par accéder à notre demande et est revenue sur les horaires qui avaient été mis en place pendant les vacances de février et les vacances de printemps *(pour mémoire, sous prétexte que le Conservatoire de Musique était fermé pendant les vacances, les horaires d'ouverture de l'Espace Dunant avaient été modifiés, passant d'une fermeture de 20h30 à 18h30 pendant 15 jours).*

Nous vous informons, donc, que désormais, **l'Espace Henry Dunant sera ouvert du lundi au vendredi jusqu'à 21h, y compris pendant toutes les vacances scolaires.**

*Bien cordialement*

**Jacques Louiset**

pour le Groupe Communiste Républicain Fécamp

## GREVE A L'HOPITAL DE FECAMP



Les syndicats CFDT, CGT et SUD du service de cardiologie de l'hôpital de Fécamp ont déposé un préavis de grève du 26 au 30 avril pour protester contre une énième réorganisation de leur service

Dans le cadre du « plan blanc », déclenché en décembre dernier pour faire face au manque de personnel en période épidémique hivernale, des journées de 12 heures ont déjà été imposées aux infirmier-es.

Aujourd'hui, la direction de l'hôpital tente de profiter de la fin de ce « plan blanc » pour réduire l'effectif des infirmier-es en journée de 5 à 4,5 postes

La vidéo de l'interview du secrétaire de la CGT de l'hôpital de Fécamp

Cliquez sur la photo



**INFLATION, CE SERA DUR JUSQU'À LA FIN DE L'ÉTÉ, AFFIRME MACRON**



à

temps plein. Et le week-end, il n'y aurait plus qu'une seule infirmière de nuit pour tout le service de cardiologie. Déjà en première ligne pour l'accueil des patients frappés par la pandémie de covid 19, c'est donc encore un effort supplémentaire qu'a voulu imposer la direction de l'hôpital aux infirmier-es. Mais, cette fois, ça coïncide tant l'impact de cette nouvelle réorganisation du service de cardiologie s'avère toxique pour la qualité des soins. Les infirmier-es réclament le maintien de l'effectif actuel de 3 infirmiers par journée de 12 heures et de 2 infirmières de nuit, tant en semaine que le week-end. Le directeur de l'hôpital assure que « pour maintenir l'organisation actuelle, il faudrait créer des postes. Nous n'en avons pas les moyens budgétaires »... sans plus se préoccuper des risques que ce genre de « réorganisation » dictée uniquement par des impératifs comptables va impliquer pour les malades...

Jusqu'à quand la direction de l'hôpital va-t-elle ainsi tirer sur la corde ?

Une bonne occasion de se taire

Gabriel Attal, l'un des jeunes loups de la Macronie vient de perdre une belle occasion de se taire lorsqu'il a déclaré, bêtement, que « [Les manifestants munis de casseroles ne sont pas les Français qui travaillent](#) ». Ben justement, si. Et ils n'ont pas envie de se faire voler 2 ans d'une retraite qu'ils ont eu tant de mal à gagner. Ces Français qui manifestent ne sont pas nés une cuillère d'argent dans la bouche, eux !

Les syndicats du monde entier expriment leur solidarité avec l'intersyndicale française

En Europe et partout dans le monde, la mobilisation des travailleurs français et de leurs syndicats suscite une vague de sympathie sans précédent. Depuis janvier, [les centrales syndicales reçoivent des centaines de messages de solidarité pour leur lutte contre la réforme des retraites](#) imposée par le président Emmanuel Macron.

Macron atteint son plus haut niveau d'impopularité

[Le chef de l'Etat n'est populaire qu'auprès de 26 % des Français-es](#) selon un sondage BVA

## BONS BAISERS DE LA-BAS

Que Mme Poussier-Winsback parte en vacances, rien de plus normal. Qu'elle ait les moyens de se payer un séjour dans un endroit où le soleil ne se couche jamais et où tout n'est que luxe, calme et beauté, tant mieux pour elle.

Mais qu'elle étale tout ça sur sa page Facebook, ça devient limite. Et qu'elle le fasse sans avoir un seul mot pour celles et ceux qui ne peuvent pas se payer ce genre de vacances, pas un seul mot pour tous ces salariés qui manifestent semaine après semaine pour leurs retraites, pas un seul mot pour les infirmier-es de l'hôpital qui font des journées de 12 heures d'affilée, c'est franchement indécent. A ce sujet, faut-il lui rappeler en particulier que le maire de Fécamp est, de droit, président du conseil d'administration de l'hôpital et que les infirmier-es auraient bien aimé qu'il se mobilise pour les aider ?

Et surtout, pourquoi a-t-elle été élue ? Pour envoyer des cartes postales de vacances ? Ou bien pour trouver des solutions aux innombrables problèmes quotidiens qui assaillent nos concitoyens ?

**Intro**

- conseillère communautaire, à Communauté d'Agglomération Fécamp Caux Littoral
- Conseillère municipale, à Mairie De Fécamp
- Députée de la Seine- Maritime, à Assemblée nationale
- Le plus important: Maman de 3 grands enfants Elise, Capucine et Wandrille
- Auparavant Présidente à Communauté d'Agglomération Fécamp Caux Littoral
- Auparavant Vice Présidente à Région Normandie
- Auparavant Maire à Mairie De Fécamp
- Habite à Fécamp
- Suivi(e) par 2 932 personnes

**Photos** [Toutes les photos](#)

**Publications** [Filtres](#)

Marie-agnès Poussier-winsback  
4 h · 🌐

Dernier jour d'un repos bien mérité...reprise demain en pleine forme ! Belle soirée à tous 😊

**Certains s'inquiétaient du silence de Mme Poussier-Winsback sur les dossiers des retraites ou celui de la fermeture du guichet de la gare SNCF de Fécamp. Qu'ils se rassurent : sa page Facebook nous apprend que la députée va bien et qu'elle embrasse très fort tous ceux qui l'ont élue...**

28 commentaires 3 partages

J'aime Partager

Capture de la page Facebook de Mme Poussier-Winsback du 26/04/2023



7, rue du Grand Moulin - îlot Arquaise - 76400 Fécamp - ☎ / 📠 02.35.27.95.52  
Courriel : [assexister@neuf.fr](mailto:assexister@neuf.fr)

**Dimanche 7 mai 2023 à 14H00**

**Salle Jean Bouin à Fécamp**

**Ouverture des portes à 12H30**

**Réservation possible au 02.35.27.95.52**

**Jusqu'au Vendredi 5 mai 2023 à 17H00**

**nombreux lots à gagner :**

**L  
O  
T  
O**

Chèque cadeau de 250€ (Séjour TLC-Vacances) ;

Lave-linge ;

Congélateur coffre ;

Télévision 100 cm ;

Bon d'achat de 100€ (Intermarché) ;

Tour de son : bluetooth - lecteur CD - Karaoké ;

Plancha ;

Bon d'achat de 60€ (Boucherie Coufourier) ;

Friteuse ;

Senseo ;

Batterie de cuisine ;

Rasoir électrique femme ;

Trottinette freestyle ;

Blender ;

Bloc couteaux ;

Draisienne ;

Sèche-cheveux ;

Pèce personne



**1 carte : 2€50  
5 cartes : 10€  
11 cartes : 20€  
24 cartes : 35€**

**Buvette, Sandwichs, Gâteaux, Crêpes...**

**ENEZ NOMBREUX**

*Avec l'aimable participation de TLC (Tourisme Loisirs Culture)*

## Avec les communistes, devenez acteur du combat pour défendre les retraites

**JE REJOINS** le Parti communiste français

Nom & prénom

Date de naissance  Sexe    

Adresse

CP/Ville

Profession

Lieu de travail ou d'étude

Tel.

Portable

E-mail

Comme chaque femme et chaque homme qui rejoint le PCF, vous avez le droit de recevoir l'Humanité pendant un mois. Merci de nous confirmer votre accord.

**OUI**

À renvoyer à: **Parti Communiste Français**  
33 place de général de Gaulle 76000 Rouen

Envoyez un E-mail à [pcf@pcf-fecamp.fr](mailto:pcf@pcf-fecamp.fr) avec vos questions et suggestions.

Consultez les anciens numéros du Rouge-Gorge sur le web à <http://www.pcf-fecamp.fr>

Inscrivez-vous pour recevoir par mail les nouveaux bulletins à [pcf@pcf-fecamp.fr](mailto:pcf@pcf-fecamp.fr)

La page Facebook du PCF de Fécamp (1 à 2 mises à jour par semaine) :  
Pour suivre l'actualité politique au quotidien

**Cliquez ici** 

Le site web de la section de Fécamp du PCF, avec l'intégrale des anciens numéros du Rouge-Gorge et nos vidéos :

**Cliquez ici** 

Le journal l'Humanité :

**Cliquez ici** 

Les élus communistes du conseil municipal de Fécamp :

**Cliquez ici** 

La page Facebook de Céline Brulin, sénatrice de Seine-Maritime :

**Cliquez ici** 

La page Facebook de Jean-Paul Lecoq, député de Seine-Maritime :

**Cliquez ici** 

La page Facebook de Sébastien Jumel, député de Seine-Maritime :

**Cliquez ici** 

La page Facebook d'Hubert Wulfranc, député de Seine-Maritime :

**Cliquez ici** 



**Prenons soin de la France**